

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 16 septembre 2021

A 14 h30, le président, M. Hubert Potereau, a ouvert la séance.

Il rappelle d'abord que le passe sanitaire est obligatoire légalement, ce n'est pas son choix, puis il a demandé une minute de silence en mémoire des disparus du club de l'année. Le président a remercié M. Docquier, 3^e adjoint, venu représenter la municipalité en l'absence du maire et de son premier adjoint retenus par ailleurs. Il a aussi excusé Claude Bigeard, le secrétaire, empêché pour raisons personnelles.

CORASPORTS, comme toutes les associations sportives, a vu ses activités encore perturbées cette année par la crise sanitaire. Si celles de plein-air ont pu se poursuivre à peu près normalement, il n'en a pas été de même pour celles d'intérieur, comme la gymnastique ou les jeux de société. Néanmoins, toutes repartent cette année, parfois avec quelques obligations sanitaires.

Le club a besoin d'animateurs, tous les volontaires sont les bienvenus surtout que la formation est gratuite. Une formation aux premiers secours est déjà proposée.

Du fait des restrictions d'activités, le comité directeur a décidé de diminuer exceptionnellement pour cette année le montant de la cotisation, ce sera 25 €, 20 pour la licence et 5 pour le club. L'année prochaine nous retournerons au tarif normal.

Puis chaque responsable d'activité a présenté son sport : les marches, la marche nordique, le disc-golf, le swing-golf, le tennis-rebond, la gymnastique, le vélo, la danse en ligne, l'activité piscine, le club lecture, les voyages, les jeux de société et les soirées tarot. Le tennis-rebond a précisé que quand la salle de sports ne sera plus disponible, l'activité pourra se poursuivre normalement à Saint Révérend, un accord ayant été conclu avec la municipalité.

Claude Chaillot a présenté le bilan financier de l'année écoulée qui a un solde positif de 678 € car il y a moins eu de festivités. Cette année le club a compté 87 licenciés et 17 sympathisants.

M. le président a informé les participants que la municipalité, avec l'association Ma Vie, organise des séances d'activités physiques adaptées sur la prévention des chutes, pour un coût de 17 €. Informations et inscriptions auprès du CCAS.

D'autre part, la municipalité demande l'aide de notre association pour une sortie pédestre des enfants des écoles de la commune le 24 septembre. Nous avons besoin d'environ 18 volontaires.

La « Marche Rose » aura lieu normalement le 17 octobre 2021.

Puis il fut procédé à l'élection du nouveau comité directeur. Ont été élus :

Claude Bigeard, Alain Burgaud, Mireille Burgaud, Claude Chaillot, Josiane Freneau, Lorraine Hodson, Elisabeth Lisbert, Hubert Potereau et Françoise Saget.

Le président a clôturé la séance à 16 H.